séricorde, Sœurs Grises, Sœurs de la Providence, etc., etc. qui consacrent leur vie au soin des pauvres, des malades, des abandonnés, en un mot, de toutes les misères, est une œuvre non seulement chrétienne, mais encore d'économie sociale.

NOMINATION.

M. l'abbé Woodcutter est nommé aumônier des Rdes Sœurs Grises à St Boniface.

A L'EGLISE STE MARIE. — Le 4 novembre dernier, Monseigneur visitait la paroisse de Ste Marie de Winnipeg. Sa Grandeur a entretenu les paroissiens Anglais de son voyage à Rome tout comme il l'avait fait à la "Cathédrale le jour de la Toussaint.

A L'IMMACULEE-CONCEPTION. —Le 8 déc, Monseigneur est allé présider la fête paroissiale de l'église de l'Immaculée-Conception et a adressé la parole aux paroissiens et particulièrement aux "Knights of Columbus" invités par M-le Curé Cherrier à assister en corps à la grand'messe.

Monseigneur a invité et pressé les fidèles à travailler activement à l'action catholique. Après les avoir mis en garde contre tout acte contraire à l'esprit de discipline, à la soumission à l'autorité des évêques; il les a assurés que s'ils voulaient du travail; lui, l'Archevêque, leur en donnerait plus qu'ils ne pourraient en faire.

La messe a été chantée par M. l'abbé Ryan, Professeur au Collège diocésain de St Paul, Minn. (ce collège compte 500 élèves) — M. l'abbé Riordan, professeur au Grand Séminaire

de St Paul, a prêché sur le St Esprit.

PAROISSE ALLEMANDE DE ST JOSEPH. — Les Allemands de St Joseph à Winnipeg, ont fait des agrandissements et des

améliorations considérables.

Le 18 déc. dernier, Monseigneur est allé bénir ces nouveaux travaux. Sa Grandeur a chaleureusement félicité cette bonne population de sa foi vive et de l'harmonie parfaite qui règne parmi les fidèles tous étroitement unis à leur zélé pasteur, le Rév. P. Cordès, o.m. — Les Oblats ont fait là une œuvre admirable en jetant une paroisse catholique, en pleine prairie, aux portes mêmes de Winnipeg, et dans les limites mêmes de cette ville.